

JOURNÉE PLOMB

La journée coulage des plombs a été une fois de plus un succès.

C'est dans une ambiance conviviale qu'ont été conçus des plombs aux formes bizarres, extravagantes, étranges pour le profane, mais certainement connus et appréciés par la faune marine et qui vont contribuer aux pêches miraculeuses de l'année prochaine. Car, hélas, cette journée marque la fin de saison pour nombreux d'entre nous.

Nos fidèles adhérents n'ont pas rechigné à la tâche et chacun a assumé avec dextérité son rôle dans l'atelier. Bien entendu, à l'heure de midi les casse-croûtes préparés par notre responsable et spécialiste Boubouche ont été appréciés. De l'avis de tous les présents, nous lui avons accordé sa première étoile... de mer. Espérons qu'il soit avide d'obtenir sa deuxième étoile !

La saison s'achève, et le port se vide petit à petit de ses embarcations. Lors de l'assemblée générale en début d'année prochaine, le bilan sera fait de cette dernière année qui a vu beaucoup de satisfaction, de joie, mais hélas, aussi quelques déboires.

Dans *plaisance*, il y a *plaisir*, le plaisir, le plaisir de pratiquer un loisir commun, mais aussi le plaisir de se retrouver ailleurs sur notre élément favori qu'est la mer. La période d'hiver devrait nous revoir plus souvent sur la cale aux abords du port et si le froid nous incite à ne pas y rester, notre local le « *bombyx* » est toujours là pour nous accueillir.

Pascal Grall & Lucien Norroy
APPSP Pempoul (29)

